



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

économie et finances : services extérieurs

Question écrite n° 63307

## Texte de la question

M. Pascal Terrasse attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les moyens alloués à l'administration de la concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes. En effet, avec la prise en compte de plus en plus aiguë des questions relatives à la santé publique, l'encadrement des pratiques commerciales, la sécurité des produits et des services de consommation par nos concitoyens, les DDCCRF voient leurs missions évoluer vers une plus grande diversité une meilleure disponibilité, une nouvelle visibilité. Dans ces conditions, il est nécessaire qu'elles puissent disposer des moyens matériels et surtout humains nécessaires au plein accomplissement de leurs missions. Ce choix doit également anticiper le passage aux 35 heures afin que l'aménagement et la réduction du temps de travail dans les DDCCRF puisse se faire dans un esprit d'efficacité et de progrès pour le service public. Aussi, il lui demande s'il envisage, à l'occasion de la préparation du budget 2002, d'accroître les moyens alloués aux DDCCRF pour qu'elles puissent continuer à accomplir pleinement leurs missions.

## Texte de la réponse

Afin d'optimiser la participation de la direction générale de la concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes au plan de surveillance de la chaîne alimentaire, il a été annoncé lors du comité technique paritaire ministériel de décembre 2000 que la direction générale pourrait recruter 22 agents supplémentaires de catégorie A, en 2001. Par ailleurs, la DGCCRF a bien pris en compte la nécessité d'anticiper les effets de la mise en oeuvre de l'aménagement et de la réduction du temps de travail qui sera effective au 1er janvier 2002, en mettant en oeuvre un plan de mobilisation des vacances d'emploi dans les services déconcentrés. Ainsi, les recrutements par concours en 2001 sont en très forte progression par rapport à l'année précédente : 62 inspecteurs et 44 contrôleurs devraient arriver dans le réseau de la DGCCRF en 2002, au lieu de 35 inspecteurs et 30 contrôleurs, en 2001.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pascal Terrasse](#)

**Circonscription :** Ardèche (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 63307

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** économie

**Ministère attributaire :** économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 2 juillet 2001, page 3767

**Réponse publiée le :** 26 novembre 2001, page 6766